
令和 6 年度 高知県産業教育振興会総会・理事会 

 令和 6 年 5 月 11 日(土)  午後 3 時～5 時   高知会館 

今年の総会は 65 名の会員の皆様の参加を戴き開催されました。総会は宮繁常任理事の開会の言葉の後、

松本常任理事の進行で始まりました。 

西山会長の挨拶、高知県議会議長加藤漠様、高知県教育次長小笠原直樹様、高知県高等学校長協会長長岡

辰治様からご祝辞を頂きました。また、濵田省司高知県知事様からは祝辞メッセージを、高知県文教協会

理事長垣内守男様、高等学校振興課課長野田健一様、高知県工業会常務理事長岡林良憲様にもご来賓とし

て参加を戴きました。 

総会の議長は、宿毛工業高等学校校長中野達也様が、議事の説明は包国勝理事長が行いました。 

審議では①令和 5 年度事業・決算報告②監査報告。監査報告は栁井正持監事が行いました。 

①➁の議案は一括して承認いただきました。③役員の異動につきましては、会報に記載された役員名簿案

にて報告、承認されました。④令和 6 年度事業計画と予算案が提案され、いずれも拍手でご承認をいただ

きました。以下総会の様子をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

余裕を持たせた会場には、企業会員様、個人会員様、学校会員様 

                   合計 65 名の参加のもと総会を開会することができました。 

                   6 年度高知県産業教育振興会事務局として会長西山彰一、副会長本

澤秀彦、右城猛、理事長包国勝、常任理事松本公夫、佐々木菊雄、

宮繁啓司が引き続き担当します。また会計監事として柳井正持氏、

中野耕喜氏にお願いすることとしました。 

                 

高産振 西山彰一会長挨拶  

祝辞 高知県議会議長 加藤漠様  祝辞 教育次長 小笠原直樹 様  

会場は座席に余裕を持たせました  

祝辞  校長協会会長  長岡辰治様 

様  



３時 55 分から講演に入りました。 

講演はアルファドライブ高知代表取締役宇都宮竜司氏 

演題は「高知から 100 の新規事業と 300 の起業家人材を生み出すには」と題しての講演

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演は宇都宮氏が 2017 年に高知県に移住し新規事業部門を立ち上げたこと。新規事業の企画・推進、会社経

営戦略の策定を行い地方の中小企業における新規事業の活性化をなど、地域経済の成長に貢献している事を実例

を紹介しながら約 1 時間にわたりお話を戴きました。会場には教育関係者も多いということで、自らの生い立ち

を説明しながら「狭く深い関係性を大事にすること」「人の可能性を信じる」ことなど教育関係にも踏み込んだお

話を巧みに伝えていただきました。 

VUCA の 変動、不確実、複雑、曖昧のお話は新鮮でとても興味の持てる内容でした。 

豊富データを使い経験と実績に基づく講演は、絶妙のスピーチとともに質疑の時間含め予定時間に終了するこ

とができました。いくつかの質問に対し明確な説明もあり、会員様も満足できた講演でした。 

皆様方のご協力のお陰で総会と講演会の終了を宮繁常任理事が述べることができました。 

今後は審議していただきました事業を推進させていただき、この時節に合った高産振の運営をしてまいります。 

 

総会懇親会 

5 時 20 分から高知会館 3 階平安で懇親会を開催しました。 

懇親会には 34 名の皆様の参加を戴き開催されました。本澤高産振副会長の挨拶、野田高校振興課課長のお話

と乾杯で懇親会が開催されました。開催された懇親会では、献杯もあり、ほぼ従来の「土佐の宴会」に近づいて

きた感じがしました。2 時間の懇親会も今井室戸高校長の一本締めで無事終了することができました。 

ご参加いただきました皆様に感謝申し上げますとともに、今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

5 年度の活動報告や、6 年度の活動方針そして講演記録は高産振ホームページに掲載します。 

   URL と QR コードでアクセス 

高知県産業教育振興会の URL https://www.sanshinkochi.com/   

頑張る高校生の URL https://www.sanshinkochi.com/ganbaru/   

講演の様子  

https://www.sanshinkochi.com/
https://www.sanshinkochi.com/ganbaru/

